



Pepe Alvariz

Existe algún jugador extranjero contratado luego de su viaje a Uruguay?

-No, más bien traje jugadores en carpeta. Hay un paraguayo de apellido Manchín. Es un medio-campista que jugó en Argentinos Juniors y Escocia y que podría estar en los planes. También estaba la opción de Sarabia para reemplazar a Barco, pero se fue a Olimpia.

AL

HABLA

CON...

ELÍAS FIGUEROA

Después de unas merecidas vacaciones, Palestino inició el 16 de enero su pretemporada en Con-Con. El plantel que se está formando tiene muy contento al técnico tricolor, ya que en su mayoría estará compuesto por los mismos que se salvaron del descenso y que él conoce muy bien.

Y de los nacionales, ¿cuáles serían los jugadores que se integrarían al plantel?

-Ya tenemos a Mario Salas de Unión Española y a Arturo Palma de O' Higgins. De Universidad de Chile podría venir Gabriel Galindo, Aníbal Pinto y un delantero que sería Marcelo Jara. Claro que todo depende de lo que ocurra con Hugo Bravo. De no ser transferido, buscaríamos jugadores en otro lado. El cupo más importante es el de delantero. Quiero un goleador.

De irse Bravo, cómo piensa suplirlo?

-Es bastante difícil reemplazarlo. Hugo jugó muy bien y fue subiendo. Es un excelente jugador y una muy buena persona dentro del equipo. Buscaremos cómo suplirlo aquí o en el extranjero, pero no estamos vueltos locos por contratar.

Ascenderá jugadores de las juveniles?

-Sí, hay algunos jugadores con bastantes cualidades. Miguel Ángel Castillo tiene todas las condiciones para hacer un buen papel y estar en el primer equipo, y hay otros.

Qué le parece su grupo en la primera ronda de Copa Chile?

-Sin duda es un grupo muy complicado. Everton se ha reforzado con muy buenos jugadores. O' Higgins es un equipo que en el último tiempo ha hecho las cosas bastante bien y en forma muy seria. Y Universidad Católica tiene un gran plantel y todos saben lo que juega. Pero Palestino no se quedará. •

Juan Pablo Ramírez